

Deux soirées festives organisées en l'honneur des bénévoles de Magog

Magog, le 18 novembre 2024 – La Ville de Magog a honoré l’engagement des bénévoles de son territoire lors de la 37^e édition de l’activité *Hommage aux bénévoles*. Deux soirées, sous forme de 5 à 7, ont eu lieu les 5 et 14 novembre derniers.

Plus de 250 bénévoles représentant 50 organismes se sont réunis pour célébrer leur implication au sein de la communauté magogoise. Grâce à leur engagement, des centaines d'activités sportives, culturelles et de loisirs se déroulent sur le territoire chaque année. Ils offrent également des services d'aide essentiels aux personnes dans le besoin, contribuant ainsi à améliorer la qualité de vie de la population.

« Nous sommes fiers de compter sur un aussi grand nombre de bénévoles qui œuvrent auprès de la communauté magogoise. Il est important de célébrer leur dévouement, leur générosité et leur implication. Ils sont une source d’inspiration exceptionnelle, qui, nous l’espérons, saura encourager la relève à elle aussi donner au suivant. Nous les remercions sincèrement pour leur bienveillance, leur aide et leur soutien inestimable », souligne la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

